



Actualización del Incendio del Complejo Cowlitz

3 de septiembre de 2023

Equipo Dos de Gestión de Incidentes del Complejo del Área de las Montañas Rocosas

Jared Hohn, Comandante del incidente

Situación actual: Un total de 504 personas están actualmente asignadas al Complejo Cowlitz, que permanece al 5% de contención. Se ha producido un crecimiento mínimo en las últimas 24 horas. El Complejo Cowlitz tiene 697 acres. Los bomberos y la seguridad pública son las principales prioridades en cualquier incidente de incendio forestal. Conducir es una de las actividades más peligrosas para el personal de respuesta a incidentes. A menudo se realiza a horas tempranas y tardías, cuando la visibilidad es más baja, la fauna está más activa y las cuadrillas están más cansadas. El tráfico intenso en las carreteras de toda la zona del incendio es un peligro tanto para el público como para los bomberos. Por favor, circule despacio en las zonas congestionadas de la ciudad y del bosque.

La mayor parte del Bosque Nacional Gifford Pinchot no tiene antecedentes de incendios. La escasez de incendios en este bosque ha dado lugar a un espeso lecho de combustible descompuesto y no quemado (mantillo) formado por hojas, agujas, conos, palos, ramas y troncos de al menos metro y medio de profundidad. Para establecer la contención, los bomberos crean primero una línea de control raspando y excavando a través del mantillo hasta llegar al suelo mineral. A continuación, identifican y extinguen las fuentes de calor periféricas que puedan estar ardiendo bajo la superficie. Es extremadamente difícil establecer una contención sólida con metro y medio de mantillo que pueda arrastrar el fuego a través de las líneas de control. Como resultado, los bomberos son cautelosos para no declarar prematuramente la contención de los incendios en el complejo Cowlitz.

En condiciones meteorológicas ideales, los medios aéreos de ayer pudieron realizar misiones de reabastecimiento a las cuadrillas de bomberos que trabajan en lugares remotos. Además, las misiones de reconocimiento permitieron a los supervisores de los equipos de extinción obtener una visión general del terreno, proporcionando información muy necesaria para la planificación de las tácticas de inserción y extracción, al tiempo que se prioriza la mitigación de riesgos para los bomberos y el público.

En la Subdivisión 1/División C, los incendios de Cougar Gap, Allen Mountain y Bertha May están extinguidos. Las cuadrillas que han estado trabajando en el incendio de Carlton Ridge están comenzando la transición al incendio de Deer Creek. Las cuadrillas están trabajando en los incendios de Skate, Silver, Yew, Pothole y Berry, asegurando la extinción de los puntos calientes con potencial de escape.

En la Subdivisión 1/División F, el incendio de Lake Creek está extinguido. Los incendios de South Fork, Davis Creek y Davis Mountain se encuentran en estado de vigilancia y patrulla. Las cuadrillas están suprimiendo activamente el incendio de Willame, mientras que el incendio de Grassy Mountain permanece sin personal mientras se desarrolla una estrategia para que las cuadrillas entren y salgan de la zona de forma segura.

En la Subdivisión 1/División L, los incendios de Blue Lake, Kickitat, St. Michael y Horseshoe están extinguidos. El incendio de Twin Sisters se encuentra en estado de vigilancia y patrulla. Las cuadrillas están llevando a cabo acciones de extinción en los incendios de Adams Fork, Jackpot Creek y Sanctuary Rock. Las misiones de reconocimiento aéreo sobre el incendio de Mission permitieron a los supervisores de los equipos de extinción evaluar y recomendar un plan de ataque.

En el Sector 2/División W, el incendio de McCoy Creek se encuentra en estado de patrulla, mientras que las cuadrillas están empezando a trabajar en el incendio de Bear Creek. Ayer descendieron rappeladores en el incendio de Quartz Junior, y los equipos de respuesta se están preparando para insertar cuadrillas de bomberos en los incendios de Snagtooth y Spencer Quartz en los próximos días.

Restricciones contra incendios: Las restricciones contra incendios están en vigor. Las hogueras o lumbre de campa están prohibidas en todo el Bosque Nacional de Gifford Pinchot; sólo se permiten hogueras, estufas y linternas alimentadas con propano. Para más información, visite el sitio web del bosque en [Gifford Pinchot National Forest - Fire Management \(usda.gov\)](https://www.usda.gov/gifford-pinchot-national-forest-fire-management).

Información meteorológica y sobre el humo: Esta mañana se han producido chubascos dispersos a medida que una capa marina del este se desplaza hacia la zona del incendio. Un frente frío se moverá en el área alrededor de las 5 pm trayendo consigo una posibilidad de lluvias cambiando a nublado y llovizna para el lunes. Los vientos seguirán siendo flojos en los valles, mientras que en las zonas más elevadas podrían registrarse rachas de 15-20 mph.

Cierres: En previsión de la actividad del fuego en curso en las proximidades del Snagtooth Fire las siguientes carreteras y senderos estarán cerrados al público para reducir la exposición y ayudar a garantizar la seguridad pública: Carreteras forestales 9300 y 9341 (actualmente fuera de los límites), Boundary Trail #1 (desde Elk Pass hasta la intersección con Summit Prairie), Summit Prairie #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp #17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3 A, Quartz #5 B, Quartz #5 C (French Creek), Snyder Pasture #80 A. La carretera forestal 8410 está cerrada para la seguridad de los bomberos y del público en las proximidades del incendio de Pothole. La carretera entre el cruce de las carreteras forestales 25 y 22 y 22 y 78 está cerrado temporalmente durante los próximos días debido a la retirada se está produciendo.

Restricciones temporales de vuelo: La restricción temporal de vuelo (TFR) fue modificada ayer, permaneciendo al norte de la autopista 12. La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada entra en la TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas o drones. ¡Si usted vuela, nosotros no podemos! Más información sobre el uso seguro y responsable de drones en [Home - Know Before You Fly](https://www.firenet.gov/home-know-before-you-fly).

Teléfono de información sobre incendios: (360) 208-8075

Correo electrónico: 2023.cowlitzcomplex@firenet.gov

Horas: 7 a.m.–7 p.m.

InciWeb: [Cowlitz Complex Information | InciWeb \(wildfire.gov\)](https://www.firenet.gov/cowlitz-complex-information)

Facebook: [Facebook/CowlitzComplex](https://www.facebook.com/CowlitzComplex)

Twitter: <https://twitter.com/GPNF>